

La traduction en français de ce document est fournie pour la convenance du lecteur uniquement. En cas de contradiction, la [version en anglais](#) prévaudra.

RTS 28

Principaux (5) lieux d'exécution (arènes) pour 2024 en termes de volumes de transactions pour tous les ordres clients exécutés d'iCFD Ltd

iCFD Limited, opérant sous le nom de marque « iFOREX Europe » (la « Société ») est une société d'investissement réglementée par la Securities and Exchange Commission de Chypre (numéro de licence 143/11). Les informations contenues dans ce document contiennent une synthèse de l'analyse et des conclusions que la Société a tirées de son suivi de la qualité d'exécution obtenue lors de l'exécution des ordres des clients, tandis que les tableaux présentés ci-dessous contiennent les informations suivantes pour les clients Particuliers et Professionnels :

- (a) Catégories d'instruments financiers offerts ;
- (b) Nom et identifiant du site ;
- (c) Volume d'ordres de clients exécutés sur ce lieu d'exécution exprimé en pourcentage du volume total exécuté ;
- (d) le nombre d'ordres de clients exécutés sur ce lieu d'exécution exprimé en pourcentage du total des ordres exécutés ;
- (e) Pourcentage des ordres exécutés visés au point (d) qui étaient des ordres passifs et agressifs ;
- (f) Pourcentage d'ordres visés au point (d) qui étaient des ordres dirigés ;
- (g) Confirmation indiquant s'il a exécuté en moyenne moins d'une transaction par jour ouvrable au cours de l'année précédente dans cette catégorie d'instruments financiers.

Clients particuliers selon l'annexe II, tableau 1 de la RTS 28

Classe d'instruments	Contrats sur la Différence (CFD)				
Notification si < 1 transaction moyenne par jour ouvrable au cours de l'année précédente	N				
Cinq principaux lieux d'exécution classés en termes de volumes de transactions (ordre décroissant)	Proportion du volume échangé en pourcentage du total dans cette classe	Proportion d'ordres exécutés en pourcentage du total dans cette classe	Pourcentage de commandes passives	Pourcentage de commandes agressives	Pourcentage de commandes dirigées
Nom et identifiant du lieu (MIC ou LEI) : iCFD Ltd LEI : 21380087DF767XENPB60	100%	100%	Pas applicable	Pas applicable	Pas applicable

Clients Professionnels selon Annexe II, tableau 1 de la RTS 28

Classe d'instruments	Contrats sur la Différence (CFD)
----------------------	----------------------------------

iFOREX Europe is the trading name of iCFD Limited, authorized and regulated by CySEC under license # 143/11.
 Corner of Agiou Andreou & Venizelou Streets, Vashiotis Agiou Andreou Building, Second Floor, P.O.B. 54216, Limassol, Cyprus.
 Tel: +35725204600 | Fax: +35725204607 | www.iforex.eu

Notification si < 1 transaction moyenne par jour ouvrable au cours de l'année précédente	N				
Cinq principaux lieux d'exécution classés en termes de volumes de transactions (ordre décroissant)	Proportion du volume échangé en pourcentage du total dans cette classe	Proportion d'ordres exécutés en pourcentage du total dans cette classe	Pourcentage de commandes passives	Pourcentage de commandes agressives	Pourcentage de commandes dirigées
Nom et identifiant du lieu (MIC ou LEI) : iCFD Ltd LEI : 21380087DF767XENPB60	100%	100%	Pas applicable	Pas applicable	Pas applicable

Lieux d'exécution

La Société est le seul lieu d'exécution pour l'exécution des ordres des clients particuliers et professionnels, du fait que la Société agit en tant que mandant et non en tant qu'agent pour le compte des clients, mais la Société peut à son tour acheminer ses propres ordres vers Formula Investment House Ltd (« FIH »), une société du groupe iFOREX.

Liens étroits/conflits d'intérêts

La Société est le seul lieu d'exécution pour l'exécution des ordres des clients. Cela signifie que le client doit ouvrir et fermer chaque transaction avec la Société et ne peut pas fermer une transaction ouverte avec un tiers. Un résumé de la politique maintenue par la Société afin de gérer les conflits d'intérêts dans le respect des devoirs envers les clients de la Société peut être trouvé [ici](#).

Accords avec les lieux d'exécution concernant les paiements effectués ou reçus, remises, remises ou avantages non monétaires

Comme décrit ci-dessus, la Société est le seul lieu d'exécution pour l'exécution des ordres des clients et, par conséquent, elle n'a conclu aucun accord avec d'autres lieux d'exécution concernant les paiements effectués ou reçus, les remises, les remises ou d'autres avantages non monétaires.

Changement de lieu d'exécution

Au cours de l'année sous revue, la Société était le seul lieu d'exécution pour l'exécution des ordres des clients.

Types d'ordres sur CFD

La Société accepte deux types de Commandes :

Ordre au marché (demande de transaction) - un ordre d'ouverture ou de clôture d'une transaction CFD au prix actuellement indiqué sur la plateforme. La Société s'efforcera d'exécuter cette commande dès que raisonnablement possible après l'acceptation de la commande et conformément aux obligations de meilleure exécution.

Ordre à cours limité (ordres futurs) - un ordre d'ouverture ou de clôture d'une transaction CFD à un prix qui pourrait être disponible à l'avenir. La Société ne remplira l'ordre du client que lorsque ce niveau particulier aura été atteint, sous réserve de cette politique de meilleure exécution. La Société décide des actifs à coter et des horaires auxquels l'instrument financier basé sur ces actifs est tradé. La Société ne cotera aucun prix en dehors des heures de trading de la Société, et aucun ordre de marché ne peut être passé par le Client pendant cette période.

Importance accordée aux facteurs d'exécution

La Société a déterminé l'importance relative des facteurs d'exécution ci-dessous sur la base de son jugement et de son expérience commerciale et à la lumière des informations disponibles sur le marché. Lors de l'exécution de l'ordre d'un client, la Société prend en compte les critères suivants pour déterminer l'importance relative des facteurs d'exécution, mais tous ces critères ne seront pas pertinents dans tous les cas : a. les caractéristiques du client ; b. les caractéristiques de l'ordre du client ; c. les caractéristiques des instruments financiers faisant l'objet de cette ordre ; Lorsque la Société exécute un ordre pour le compte d'un client de détail, le meilleur résultat possible est déterminé en termes de contrepartie totale, représentant le prix de l'instrument financier et les coûts liés à l'exécution. Compte tenu de ce qui précède, la Société a attribué le niveau d'importance suivant aux Facteurs de meilleure exécution ci-dessous :

Facteur	Importance
Prix	Haute
Coût	Haute
Rapidité d'exécution	Haute
Probabilité d'exécution et de règlement	Haute
Taille et Nature	Faible

Pour plus de détails concernant chacun des facteurs de meilleure exécution décrits ci-dessus, veuillez vous reporter à la [Politique d'exécution des ordres](#) de la Société.

Comment l'exécution des ordres diffère selon la catégorisation des clients

La Société prend en considération les facteurs d'exécution des ordres ci-dessus pour les clients particuliers et professionnels (tels que définis dans la politique de classification des clients de la Société qui peut être trouvée ici). Les facteurs susmentionnés peuvent ne pas s'appliquer dans le cas de contreparties éligibles.

Outils utilisés pour évaluer la qualité d'exécution et permettre aux investisseurs d'évaluer l'efficacité du contrôle effectué par la Société

La Société surveille régulièrement le respect et l'efficacité de ses obligations de meilleure exécution et des modalités d'exécution des ordres pertinentes afin d'évaluer si cela lui permet de fournir en permanence le meilleur résultat possible à ses clients, en se concentrant principalement sur le suivi des prix, des coûts et de la rapidité. Plus précisément, la Société exerce un contrôle de la manière suivante :

- (a) Pré-trading : surveillance en temps réel des flux de prix pour garantir l'équité, l'exactitude et la continuité des cotations ;
- (b) Post-trading : les rapports T+1 sont utilisés pour analyser la qualité d'exécution obtenue.

Conformément aux fréquences définies ci-dessus, la Société surveille la meilleure exécution de la manière suivante :

- (a) Des données de marché indépendantes sont examinées pour garantir une découverte et une comparaison adéquates des prix ;
- (b) Les flux/sources de données sont surveillés en permanence par rapport aux classes d'actifs et aux instruments proposés aux clients par la Société, ce suivi inclut l'équité des prix, la vitesse d'exécution et la continuité des prix. Pour ce faire, la Société procède à des revues d'échantillons sur les prix des instruments et a développé un ensemble d'alertes qui surveillent en permanence la qualité et la disponibilité des prix :
 - i. Des vérifications des données du flux de prix avant le trading sont effectuées pour garantir l'exactitude du flux de prix et la continuité des cotations par instrument et le bon fonctionnement du système de trading
 - ii. Les paramètres d'exécution post-trading sont surveillés pour évaluer l'équité des taux d'exécution en identifiant et en mesurant les écarts positifs ou négatifs des prix, par rapport à des sources externes réputées, selon des niveaux de tolérance définis.
- (c) Les alertes utilisées par la Société dans le cadre de son programme de surveillance comprennent (comme indiqué ci-dessus) des comparaisons de prix avec des sources externes, la fréquence et le calendrier des mises à jour des prix, la vitesse d'exécution. Lorsque la surveillance identifie des écarts par rapport à un paramètre prédéfini, celui-ci est analysé afin de comprendre pourquoi un tel écart s'est produit. Par exemple, si le mouvement est lié à la volatilité du marché ou à des nouvelles événementielles.

En plus de ce qui précède, la Société revoit ses modalités d'exécution et sa politique d'exécution des ordres au moins une fois par an et chaque fois qu'un changement important se produit qui affecte la capacité de la Société à obtenir le meilleur résultat possible pour l'exécution des ordres des clients.

The French translation to this document is provided for convenience only. In case of contradiction, the English version below shall prevail.

RTS 28

Top (5) Execution Venues for 2024 in terms of trading volumes for all executed client orders of iCFD Ltd

iCFD Limited, operating under the brand name 'iFOREX Europe' (the "Company") is an Investment Firm regulated by the Cyprus Securities and Exchange Commission (license number 143/11). The information included herein contains a summary of the analysis and conclusions that the Company has drawn from its monitoring of the quality of execution obtained when executing clients' orders, while the tables presented below contain the following information for Retail and Professional clients:

- (a) Classes of financial instruments offered;
- (b) Venue name and identifier;
- (c) Volume of client orders executed on that execution venue expressed as a percentage of total executed volume;
- (d) Number of client orders executed on that execution venue expressed as a percentage of total executed orders;
- (e) Percentage of the executed orders referred to in point (d) that were passive and aggressive orders;
- (f) Percentage of orders referred to in point (d) that were directed orders;
- (g) Confirmation of whether it has executed an average of less than one trade per business day in the previous year in that class of financial instruments.

Retail Clients as per Annex II, table 1 of RTS 28

Class of Instrument	Contracts for Differences (CFD)				
Notification if < 1 average trade per business day in the previous year	N				
Top five execution venues ranked in terms of trading volumes (descending order)	Proportion of volume traded as a percentage of total in that class	Proportion of orders executed as a percentage of total in that class	Percentage of passive orders	Percentage of aggressive orders	Percentage of directed orders
Name and Venue Identifier (MIC or LEI): iCFD Ltd LEI: 21380087DF767XENPB60	100%	100%	N/A	N/A	N/A

Professional Clients as per Annex II, table 1 of RTS 28

Class of Instrument	Contracts for Differences (CFD)				
	Notification if < 1 average trade per business day in the previous year				
Top five execution venues ranked in terms of trading volumes (descending order)	Proportion of volume traded as a percentage of total in that class	Proportion of orders executed as a percentage of total in that class	Percentage of passive orders	Percentage of aggressive orders	Percentage of directed orders
Name and Venue Identifier (MIC or LEI): iCFD Ltd LEI: 21380087DF767XENPB60	100%	100%	N/A	N/A	N/A

Execution Venues

The Company is the sole Execution Venue for the execution of **both retail and professional clients'** orders, owing to the fact that the Company acts as principal and not as agent on the clients' behalf, but the Company may in turn route its own orders to Formula Investment House Ltd ("FIH"), a company within the iFOREX Group.

Close links/conflicts of interests

The Company is the sole Execution Venue for execution of client's orders. This means that the client must open and close every trade with the Company and cannot close an open trade with a third party. A summary of the policy maintained by the Company in order to manage conflicts of interest in respect of the duties owed to Company's clients can be found [here](#).

Arrangements with any execution venues regarding payments made or received discounts, rebates or non-monetary benefits

As described above, the Company is the sole Execution Venue for execution of client's orders and therefore it does not have any arrangements with any other execution venues regarding payments made or received, discounts, rebates or other non-monetary benefits.

Change of Execution Venues

During the year under review, the Company was the sole Execution Venue for execution of client's orders.

Types of Orders in CFDs

The Company accepts two types of Orders:

Market Order (trade request) – an order to open or close a CFD Transaction at the price currently indicated in the platform. The Company shall endeavor to fill that order as soon as reasonably practicable after the order is accepted and in accordance with best execution obligations.

Limit Order (future orders) – an order to open or close a CFD Transaction at a price that may be available in the future. The Company shall only fill the client's order when that particular level has been reached, subject to this best execution policy. The Company decides which assets to quote and the times in which the financial instrument based on such assets

are traded. The Company will not quote any price outside the Company's trading times, and no market orders can be placed by the Customer during that time.

Importance given to execution factors

The Company determined the relative importance of the below execution factors on the basis of its commercial judgment and experience and in the light of information available on the market. When executing a client's order, the Company is taking into account the following criteria for determining the relative importance of the execution factors, however not all of these criteria will be relevant in every case: a. the characteristics of the client ; b. the characteristics of the client's order; c. the characteristics of the financial instruments that are the subject of that order; Where the Company executes an order on behalf of a retail client, the best possible result is being determined in terms of the total consideration, representing the price of the financial instrument and the costs related to execution. In view of the above, the Company has assigned the following importance level to the below Best Execution Factors:

Factor	Importance
Price	High
Cost	High
Speed of Execution	High
Likelihood of Execution and Settlement	High
Size and Nature	Low

For more details in regard to each of the best execution factors described above please refer to Company's [Order Execution Policy](#).

How order execution differs according to client categorization

The Company is taking into consideration the above order execution factors for both Retail and Professional Clients (as defined in the Company's Client Classification Policy which can be found here). The abovementioned factors might not apply in cases of Eligible Counterparties.

Tools used to assess execution quality and to allow investors to assess effectiveness of the monitoring carried out by the Company

The Company regularly monitors compliance and effectiveness with its best execution obligations and relevant order execution arrangements to assess whether it enables it to continuously provide the best possible result for its clients, focusing mainly on monitoring price, cost and speed. Specifically, the Company carries out monitoring in the following manner:

- (a) Pre trade: Real-time monitoring of the price feeds to ensure fairness, accuracy and continuity of quotes;
- (b) Post trade: T+1 reports are being used to analyze the quality of execution achieved.

In accordance with the frequencies set out above the Company monitors best execution in the following way:

- (a) Independent market data are examined to ensure adequate price discovery and comparison;
- (b) The data feeds/sources are monitored continuously in relation to the asset classes and instruments offered to clients by the Company, this monitoring includes fairness of prices, execution speed and price continuity. In order to achieve this, the Company carries out sample reviews on instrument prices and developed a set of alerts which constantly monitor the prices quality and availability:
 - i. Pre-trade price feed data checks are performed to ensure price feed accuracy and continuity of quotes per instrument and smooth operation of the trading system
 - ii. Post-trade execution parameters are monitored to assess fairness of execution rates by identifying and measuring positive or negative deviation in prices, compared with external reputable sources, according to set tolerance levels.
- (c) The alerts used by the Company as part of its monitoring program, include (as noted above) price comparisons with external sources, frequency and timing of pricing updates, speed of execution. Where monitoring identifies deviations from a pre-defined parameter this is analyzed in order to understand why such deviation has occurred. For example, whether the movement is referable to market volatility or event driven news.

Further to the above, the Company reviews its execution arrangements and Order Execution Policy at least annually and whenever a material change occurs that affects Company's ability to obtain the best possible result for the execution of client orders.